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Universidade Federal do Oeste da Bahia.

1　Aos vinte e nove dias do m6s de junho de dois mi獲e quinze, aS quatOrZe horas e

2　dezoito minutos, reuniram-Se na Sala de Reuni6es, do canやus Reitor Edgard Santos, em

3　Barreiras/BA, OS membros do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensao sob a

4　presidencia da Magn工fica Reitora Pro 7t?nやOre, Professora Iracema Veloso, COm a

5　presen9a da Pr6-Reitora de P6s-Graduacao, Pesquisa e Inova9aO, Professora Luciana

6　Lucas Machado, do Coordenador Geral dos N血cleos Docentes do Centro

7　Multidisciplinar do Canpus de Luis Eduardo Magalhaes, Professor Leonardo Rospi,

8　do Coordenador Geral dos Ndeleos Docentes do Centro das Hunanidades, Professor

9　血io Sugyama Junior, da Diretora Pro 7t雌Ore do Centro Multidisciplinar de Barra,

10　Professora Antonia Miriam Nogueira de Moura Guerra, da representante dos

ll Tecnico-Administrativos, Leila O萱iveira dos Anjos, do Coordenador Geral dos

12　Ndeleos Docentes do Centro das Ci台ncias Bio16gicas e da Sa血de, Professor Marlus

13　Henrique Queiroz Pereira, da Pr6-Reitora de Gradua9各O e A96es Afimativas,

14　Professora AnataIia Dejane Silva de OIiveira, do Vice-Diretor Pro Tわpore do

15　Centro das Ciencias Exatas e das TecnoIogias, Professor Jonatan Jo肴o da Si獲va, do

16　Pr6-Reitor de Extensfめe Cultura, Professor Paulo Roberto Baqueiro BrandfroタPara

17　tratarem da seguinte pauta‥ 1) Aprecia辞o da Proposta de Subprojeto da

18　　Universidade Federal do Oeste da Bahia∴a Ser Submetido a Chamada P血blica

19　MCT佃INEP/CT-INFRA-PROINFRA-04/2015. A Magn描ca Reitora Pro 7切やore,

20　Professora Iracema Veloso cumprimentou a todos’iniciou a reunifo e apresentou um

21　breve relato sobre a Proposta de SubprQjeto da Universidade Federal do Oeste da Bahia

22　a ser submetido a Chamada P心blica MCT/FINEP/CT-ENFRA-PROENFRA-04/2015. Na

23　sequencia, a Professora Iracema Veloso passou a palavra a Conselheira Luciana Lucas

24　Machado que apresentou toda a proposta de subprqjeto da UFOB, a Ser Submetido a

25　Chanada P同lica do FENEP, COm aS COntribui96es encaminhadas pelos professores. Em

26　seguida, a Professora Iracema Veloso perguntou se havia mais alguma modi丘ca9fo na

27　proposta apresentada, e a Conselheira Luciana Lucas Machado esclareceu que a

28　proposta estava completa. Em seguida, a Conselheira Luciana Lucas Machado

29　apresentou a lista de materiais para aquisi尊O atraVeS da proposta de subprQjeto, e

30　esclareceu as d血idas dos Conselheiros presentes. Ås quatorze horas e trinta e seis

31　minutos, a Magn綿ca Reitora Pro 7セnpOre, Professora Iracema Veloso, Submeteu ao

32　regime de vota9釦o, a Proposta de Subprqjeto da Universidade Federal do Oeste da Bahia

33　a ser submetido a Chamada P心blica MCT/FINEP/CT-ENFRA-PROENFRA-04/2015,

34　sendo aprovada por unanimidade pelos membros presentes. A Professora Iracema

35　Veloso infomou que a Proposta aprovada seria encaminhada aos Conselheiros pela

36　Pr6-Reitoria de P6s-Graduac各o, Pesquisa e Inova辞o. Ås quatorze horas e trinta e sete

37　minutos, a Magn綿ca Reitora Pro 7t?7卿Ore, Professora Iracema Veloso encerrou a

38　Reuni肴o Extraordinaria do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extens肴o da Universidade

39　Federal do Oeste da Bahia e nada a mais havendo a ser registrado, eu, Andrea Oliveira,
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40　Secretaria Executiva, lavrei a presente ATA que segue assinada por mim e todos os

41　presentes, eStando disponivel na integra, gravada em fomato digital. Barreiras, 29 de
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